

Ressort: Gesundheit

CDU will an Praxisgebühr festhalten

Berlin, 25.10.2012, 00:00 Uhr

GDN - In der Debatte um die Abschaffung der Praxisgebühr sind sich CDU, CSU und FDP längst nicht einig. Wie die "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) berichtet, will die CDU nach dem Vorstoß von FDP-Fraktionschef Rainer Brüderle, entweder die Praxisgebühr abzuschaffen oder den Kassenbeitrag zu senken, an der 10-Euro-Abgabe festhalten.

CDU-Gesundheitsexperte Jens Spahn sagte gegenüber dem Blatt: "Brüderles Vorschlag, den Beitragssatz moderat zu senken statt die Praxisgebühr abzuschaffen, scheint mir ein guter Kompromiss zu sein."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1105/cdu-will-an-praxisgebuehr-festhalten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com